

UNE ANNÉE 2018 PROMETTEUSE POUR L'ENTREPRISE LOCALE

Pierre-Fabre Gien investit et recrute

Le site giennois spécialisé dans l'industrie pharmaceutique, dirigé par Fabien Lefrançois, affiche une croissance positive depuis plusieurs mois et investit fortement pour développer sa production.

■ Le site Pierre-Fabre de Gien vient d'investir 2,5 M€ pour acquérir « deux nouvelles lignes de production consacrées au dentifrice Elgydium ». Celles-ci prennent place depuis peu sur une surface de 1.000 m² récupérée suite à l'arrêt d'une autre production.

Un choix de « réindustrialisation » de la production cher au directeur Fabien Lefrançois, qui a pu pour cela s'appuyer sur « des prévisions de croissance de 8 à 10 % sur la gamme dentifrice pour les quatre prochaines années ».

« 151 millions de boîtes vendues en 2017 »

Et d'autant plus se rassurer au regard des chiffres de production pour 2017, « une année record avec 151 millions de boîtes vendues seulement en pharmacie (formes sèches, pâteuses et liquides confondues) », expose Fabien



Deux nouvelles lignes de production pour le dentifrice Elgydium. (PHOTO : PIERRE-FABRE - LAURENT GALAUP)

Lefrançois.

Dans cet ensemble, 25 millions de boîtes concernent uniquement l'activité dentifrice. Ce qui fait dire avec fierté au directeur qu'« un dentifrice par foyer français vient de Gien ! »

Symbole d'une industrie qui pointe aujourd'hui « au deuxième rang du groupe en terme de volumes produits » avec « 120 formules sur le site ». Et « au premier rang sur la partie médicalement ».

La manufacture giennoise ne compte pas s'arrêter en si bon chemin : outre une enveloppe annuelle de 4,5 M€ pour améliorer le site, Pierre-Fabre développe de nouvelles gammes de produits : « On va notamment présenter « L'Âge de glace » dans la gamme Elgydium », affiche Fabien Lefrançois.

50 ans de l'Eludril

Tout en continuant de maximiser ses produits phares, à commencer par la marque Eludril. Le bain

de bouche antiseptique, qui sort uniquement de l'usine loirétaine, fête cette année ses 50 ans. « C'est une fierté de sortir près de 20 millions de boîtes par an, ça montre l'efficacité du produit », se félicite le patron.

L'année 2018 sonne aussi l'anniversaire de l'entreprise giennoise, implantée depuis cinquante-cinq ans dans le paysage local (dont vingt-cinq au sein du groupe Pierre-Fabre). De là à le souhaiter ? « On y réfléchit », assure Fabien Lefrançois qui entend définitivement poursuivre cette belle histoire.

ARNAUD CHARRIER

PROJET TANDEM.

L'investissement de 2,5 M€ dans deux lignes de production s'inscrit en dehors du projet Tandem initié en 2013 ; une enveloppe de 17 M€ sur six ans visant à rapatrier l'activité pharmaceutique de Château-Renard à Gien et à faire du site du Gâtinais un lieu de conditionnement de produits dermo-cosmétiques. « Le transfert est terminé », confirme le directeur.

LE POINT DE VUE DE...

Fabien Lefrançois

Directeur du site Pierre-Fabre de Gien



Le site jouit visiblement d'une belle croissance. Est-ce un prétexte à embaucher ?

L'usine prévoit en effet de recruter une trentaine de personnes cette année. Principalement des opérateurs de production, des techniciens de laboratoire contrôle et des techniciens de maintenance. Plutôt des « têtes bien faites ».

Ouvrez-vous aussi vos portes aux élèves stagiaires et étudiants en alternance ?

En effet, nous invitons régulièrement des stagiaires du secteur, dès la classe de 3^e. Nous participons aussi à la réflexion sur l'alternance. C'est important de donner l'envie aux jeunes étudiants et adultes en formation de découvrir le monde industriel. Nous avons pour ce faire des tuteurs sur place pour les accompagner. D'ailleurs, certains de nos salariés ont commencé ainsi et sont encore avec nous aujourd'hui. L'ancienneté dans l'entreprise est d'environ dix-sept ans actuellement. Nos collaborateurs (environ 435, hors intérimaires) sont la force du site.

Pour quels objectifs ?

Nous entendons redorer l'image de l'industrie. Ce n'est plus cette image d'Épinal de l'usine de Zola. Aujourd'hui, nous sommes plus proches de l'automatisation que de l'aspect manuel.

Pratique. Entreprise Pierre-Fabre, rue du Lycée, BP 77, 45502 Gien Cedex, tél. 02.38.29.33.28 ou sur www.pierre-fabre.com